

Dhünnstraße 2b  
51373 Leverkusen  
Telefon 0214-475 73  
Telefax 0214-310 50 46

Mail: [Fraktion@LevSPD.de](mailto:Fraktion@LevSPD.de)  
[www.Bezirk3.Fraktion.LevSPD.de](http://www.Bezirk3.Fraktion.LevSPD.de)

An den  
Bezirksvorsteher für den  
Stadtbezirk III  
Herrn Schönberger  
- per Mail -

Leverkusen, 2.2.2016  
sk/sf/B.3-004

### **Kleine Investitionsmittel im Stadtbezirk III**

Sehr geehrter Herr Bezirksvorsteher,

bitte setzen Sie folgende Maßnahme auf die Liste, die aus den kleinen Investitionsmitteln für den Stadtbezirk III finanziert werden sollen:

**In der Eisenbahnunterführung Wilhelm-Leuschner-Straße/Schlebuschrath werden die Bremsschwellen verlegt, um die gefährliche Situation in Zusammenhang mit dem unmittelbar dahinter gelegenen Fußballplatz zu entschärfen. Um Radfahrern weiterhin ein zügiges Durchkommen zu ermöglichen, können die Bremsschwellen versetzt oder mit Auslassung der Fahrbahnmitte platziert werden, da ein Umfahren der Schwellen durch die Tunnelposition nicht möglich ist.**

Begründung:

Vor dem unmittelbar hinter der Unterführung gelegenen, viel genutzten Sportplatzausgang des SSV Leverkusen-Alkenrath e.V. laufen regelmäßig Kinder herum. Gerade wenn sie vom Fußball kommen, sind diese dabei oft unachtsam und kicken mit dem Ball herum, was durch den ländlich anmutenden Charakter der Straße noch befördert wird.

Wegen ihrer Schrägstellung ist die Unterführung schwer einsichtig. Vom Sportplatzausgang her stellt sie jedoch einen blinden Fleck dar, an dem es nach Elternangaben bereits mehrfach zu sehr knappen Situationen gekommen ist. Schon bei Durchfahrten mit Tempo 30 hat ein Autofahrer keine Chance, einem plötzlich auf die Straße laufendem Kind noch auszuweichen. Tatsächlich sind PKWs hier jedoch oft noch sehr viel schneller unterwegs, wie Anwohnern bekannt ist.

Die Unterführung stellt in ihrer jetzigen Form einen Gefahrenpunkt dar, der entschärft werden muss. Diese Notwendigkeit wird unterstrichen von der ausdrücklichen Bitte der betroffenen Eltern, diesbezüglich tätig zu werden.

Mit freundlichen Grüßen



Wolfgang Pockrand  
Fraktionsvorsitzender

gez. Sascha Kern  
Bezirksvertreter